

Mojo

Mojo

Mojo is a line of seating with particular emphasis on chairs for a variety of multi-task environments. The multi-tilter comes with pneumatic height adjustment, seat depth and back height adjustment as well as independent seat and back movement with infinite tilt-lock control. The drafting stool comes with pneumatic height adjustment and a chromed foot ring. The guest chair has a tubular steel cantilever base frame with upholstered seat and back. Front cover model shown in Shimmer, Kiwi from the Seville Collection

The following arm styles are available for selected models:

- N1 - Armless (available in multi-tilter, stool, and guest chair)
- T1 - Fixed urethane "T" arm (available in guest chair only)
- T2 - Height adjustable urethane "T" arm with black cap (available in multi-tilter and stool)
- T6 - Height and width adjustable urethane "T" arm with black cap (available in multi-tilter only)

Base finishes available:

- SB - Standard base
- PA - Polished aluminum base
- Guest chair available in black frame only

Mojo est une gamme mettant l'accent sur des sièges qui répondent aux besoins particuliers des milieux de travail multitâches. Les sièges à basculements multiples sont dotés d'un réglage pneumatique de la hauteur, de réglages de la profondeur de l'assise et de la hauteur du dossier ainsi que d'un réglage indépendant du basculement de l'assise et du dossier avec commande continue de blocage du basculement. Les sièges de dessinateur sont dotés d'un réglage pneumatique de la hauteur et munis d'un repose-pied circulaire chromé. Les sièges d'invité se caractérisent par un piétement tubulaire en porte-à-faux en acier et par une assise et un dossier rembourrés. Le modèle illustré sur la page couverture est garni du tissu Shimmer, Kiwi, de la collection Seville.

Choix d'accoudoirs :

- N1 - sans accoudoirs (modèles tabouret et à basculement synchronisé)
- T1 - accoudoirs en «T» à hauteur fixe en uréthane (fauteuil d'invité uniquement)
- T2 - accoudoirs en «T» à hauteur réglable en uréthane avec couvre-accoudoirs noirs (modèles à basculement synchronisé uniquement)
- T6 - accoudoirs en «T» à hauteur et à écartement réglables en uréthane avec couvre-accoudoirs noirs (modèles à basculement synchronisé uniquement)

Choix de finis – piétement :

- SB - piétement standard
- PA - piétement en aluminium poli
- Bâti noir uniquement pour les sièges d'invité



8369-3T2 HIGH BACK WITH ADJUSTABLE ARMS AND STANDARD BASE

8369-3T2 DOSSIER HAUT, ACCOUDOIRS RÉGLABLES ET PIÉTEMENT STANDARD



8368-3T2 MID BACK WITH ADJUSTABLE ARMS AND STANDARD BASE

8368-3T2 DOSSIER MOYEN, ACCOUDOIRS RÉGLABLES ET PIÉTEMENT STANDARD



8367T2 MID BACK DRAFTING STOOL WITH ADJUSTABLE ARMS AND STANDARD BASE

8367T2 FAUTEUIL DE DESSINATEUR À DOSSIER MOYEN, ACCOUDOIRS RÉGLABLES ET PIÉTEMENT STANDARD



8366T1 GUEST CHAIR WITH FIXED ARMS

8366T1 FAUTEUIL D'INVITÉ, ACCOUDOIRS À HAUTEUR FIXE

The Global Group
Sales & Marketing
Customer Service

Le Groupe Global
Ventes et marketing
Service à la clientèle

1350 Flint Rd., Downsview ON Canada M3J 2J7
Telephone 1-877-446-2251 Fax 416-667-0338
Telephone 416-739-5000 Fax 416-739-7033

1350 rue Flint, Downsview ON, Canada M3J 2J7
Téléphone 1-877-446-2251 Téléc. 416-667-0338
Téléphone 416-739-5000 Téléc. 416-739-7033

GLOBALContract

GLOBALContract